

Podrían mejorar las perspectivas de crecimiento (El Financiero 02/02/10)

Podrían mejorar las perspectivas de crecimiento (El Financiero 02/02/10)(Marcela Ojeda Castilla) Martes, 2 de febrero de 2010 . La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) ratificó su estimación de que en 2009 el Producto Interno Bruto (PIB) haya caído 6.8 por ciento, mientras que para 2010 mantuvo su proyección de un crecimiento de 3.0 por ciento. Calculó que en el cuarto trimestre de 2009, el PIB habrá caído cerca de 3.0 por ciento a tasa anual, y que entre el tercer y cuarto trimestres se haya registrado un crecimiento de alrededor de 1.2 por ciento. Aunque ratificó su pronóstico de 3.0 por ciento para 2010, aclaró que la evolución económica reciente sugiere una considerable probabilidad de que esa tasa de crecimiento sea mayor. "Tanto el Fondo Monetario Internacional (FMI) como varios analistas privados han revisado sus pronósticos de crecimiento a niveles cercanos a 4 por ciento para 2010. "La SHCP coincide con esta apreciación, pero considera prudente mantener el pronóstico de crecimiento en los niveles actuales y revisarlo en la medida en que se cuente con mayor información acerca de la actividad económica", insistió. Entre tanto, detalló que con base en cifras desestacionalizadas, la caída de cerca de 3.0 por ciento estimada para el PIB del último trimestre de 2009 se traduciría en un crecimiento trimestral de alrededor de 1.2 por ciento. En cuanto al empleo, apuntó que al 31 de diciembre de 2009, el número de trabajadores afiliados al IMSS se ubicó en 13 millones 881 mil 281, implicando una disminución anual de 1.3 por ciento o 181 mil 271 plazas, y afirmó que de octubre a diciembre el empleo formal creció en 189 mil 200 personas. Por último, la SHCP enfatizó que la evolución secuencial de los principales indicadores macroeconómicos señala que durante el cuarto trimestre de 2009 se mantuvo la recuperación de la economía mexicana. Reiteró que aunque todavía persiste la incertidumbre sobre el ritmo de recuperación, el entorno externo también mostró señales de mejoría y en ese periodo los mercados financieros internacionales tuvieron resultados positivos.